

Interviene nuevamente el Rector, quien agradece las expresiones del Sr. Seroy, y dice que aprovecha para informar que recientemente recibió a personeros del Directorio de la OTECH, que le plantearon algunas observaciones referentes a posibles omisiones relacionadas con dicha entidad gremial en que habría incurrido el Rector en el discurso pronunciado en el Estadio Universitario. Les leyó nuevamente el discurso, y les explicó que su texto - por razones del escaso tiempo que dispuso para leerlo - no pudo contener una historia completa de la Universidad Técnica del Estado. Tal circunstancia no le permitió, tampoco, hacer una enumeración detallada de todas las instituciones y personas que tuvieron que ver con la creación de esta Corporación, pero a todas, sí, les expresó el reconocimiento y gratitud de la Rectoría por su valiosa cooperación. El Sr. Aravena señala, por último, que los dirigentes de la OTECH comprendieron y aceptaron estas explicaciones que él les dió.

El Sr. Villalobos dice que le parece muy interesante sacar un folleto sobre la inauguración de la Unidad Universitaria, en el cual habría que incluir, también, la semana de festividades que tuvo lugar entre el 3 y el 10 de Abril en curso, y que constituyó un gran acontecimiento artístico y cultural. Dentro de la semana referida actuaron los siguientes conjuntos: Ballet de Arte Moderno; Orquesta Filarmónica de Chile; Agrupación Folklórica de Chile; Ballet Nacional y los Coros Yugoeslavos, y se exhibieron películas instructivas para los alumnos.- Todos los actos - salvo la exhibición de películas - se realizaron en el Estadio, con gran asistencia de público, que elogió sin reservas los interesantes espectáculos que allí se presentaron. El Sr. Villalobos deja constancia de la gratitud de nuestra Universidad para todos los conjuntos y entidades que, en forma absolutamente gratuita y desinteresada, colaboraron durante esa semana de festividades, cuya finalidad fue llevar nuestra Corporación al conocimiento y contacto de los diversos sectores ciudadanos.

El Sr. Sandoval dice que a nombre de los estudiantes de la Universidad, en particular los del Instituto Pedagógico Técnico, quiere dejar constancia de su satisfacción y agradecimientos por los interesantes espectáculos, de gran valor cultural y artístico, que se presentaron en el Estadio, y felicita de un modo especial a los autores y ejecutores de esta iniciativa.

## 2.- X CONGRESO NACIONAL MUTUALISTA.-

El Rector informa que el Consejero Sr. Osvaldo Godoy C. representó a nuestra Universidad en el X Congreso Nacional Mutualista, celebrado recientemente en esta capital.

## 3.- CARTA DE LOS ARQUITECTOS DE LA UNIDAD UNIVERSITARIA.-

El Prosecretario da lectura a la siguiente carta enviada al Rector por los arquitectos de la Unidad Universitaria :

Santiago, 3 de Abril de 1961

" Señor Rector:  
Don Horacio Aravena  
" Universidad Técnica del Estado  
Presente.

" Señor Rector :

" No queremos dejar pasar la oportunidad que nos da la inauguración oficial de las obras de la Unidad Universitaria, para expresarle nuestros más sinceros agradecimientos por la confianza y las repetidas demostraciones de afecto con que nos honró durante las diferentes etapas de la construcción.

" Estamos firmemente convencidos de que esa confianza fue factor decisivo en el buen término de los trabajos correspondientes a la etapa realizada. Por otra parte, su amplio criterio y la honda comprensión humana que tuvo a bien dispensarnos, nos permitió desarrollar con amplitud y cariño nuestra labor ya que, en nuestra dilatada vida profesional, nunca antes habíamos logrado tal comprensión, la que, sin duda, influyó profundamente en nuestro trabajo que así adquirió una verdadera dimensión universitaria.

" Desearíamos que estos agradecimientos llegaran por su digno intermedio al Hon. Consejo Universitario, a los señores miembros de la Comisión de construcciones, a todas las autoridades universitarias y muy especialmente a los representantes de esa Rectoría directamente a cargo de las obras Sres. Pablo Ruiz, Jorge Soto y Vicente Galfano, quienes hicieron y hacen posible y grato nuestro trabajo.

" Conocedores de las grandes dificultades, de los muchos sinsabores que el Sr. Rector debió vencer y sobrellevar, le rogamos quiera recibir nuestra sincera admiración y respeto y nos considere como sus más fervientes amigos y colaboradores.

De nuestra consideración.

" Fdo.: CARLOS BRESCIANI B.- HECTOR VALDES PH.  
" FERNANDO CASTILLO V. CARLOS G. HUIDOBRO G. "

#### 4.- CARTA DE LOS SRES. DI GIROLAMO.-

Se da lectura a una carta de los Sres. Giulio y Claudio di Girolamo, artistas a los cuales se les encomendó la labor de trasladar, fijar y colocar la tela ejecutada para la U.T.E. por el pintor Sr. Roberto Matta.- En su carta, los Sres. di Girolamo manifiestan que, como una modesta contribución a una obra tan trascendente - que califican como el mejor de los conjuntos arquitectónicos del país - han resuelto renunciar a sus honorarios.

El Rector expresa que ha agradecido debidamente este gesto de los mencionados artistas.

#### 5.- PRESUPUESTO PARA 1961.-

El Sr. Aravena informa que hace dos días quedó totalmente tramitado en la Contraloría General de la República el Presupuesto Universitario para 1961, luego de haberse subsanado algunos reparos que hizo este organismo. Señala la colaboración que prestaron en estas diligencias los Sres.